

Schottener Stauseelauf

Geschrieben von: Benjamin
Sonntag, den 24. August 2014 um 08:32 Uhr

Die Klappi's beim 17. Schottener Stauseelauf



Ein Altersklassensieg und eine Neue Bestzeit ist das Ergebnis von uns in Schotten. Andy ist nach langer Abstinenz von reinen Laufwettkämpfen mit einem Sieg in der M 40 wieder ins Laufen eingestiegen.(Pause wegen Triathlon) Ich hab es endlich geschafft nach Essen 2013 eine neue Bestzeit zulaufen. Die eigentlich flache Stausee Strecke hatte so seine Tücken die sich Wind nennt und die letzten 1,5km jeder Runde die permanent leicht hoch gingen, haben uns beiden vor allem in der letzten Runde zuschaffen gemacht und taten auch noch etwas weh.Wir sind aber mit dem Ergebnis mehr als zufrieden. Kleine Wermutstropfen am Rande, aus TuS Deuz wurde vom Veranstalter TuS Deutz gemacht aber nach einiger Wartezeit haben wir es aber noch hinbekommen das alles berichtigt wurde und wir vom Kölner Raum wieder ins Siegerland gesteckt worden sind ☺

Schottener Stauseelauf

Geschrieben von: Benjamin
Sonntag, den 24. August 2014 um 08:32 Uhr

Kleines Fazit: Wer für eine kleine Startgebühr (dafür aber etwas längere Anfahrt von ca 90 min und 130 km in kauf nimmt) einen schönen und super organisierten Wettkampf laufen will ist in Schotten gut aufgehoben.

Ergebnisse

Andreas Klappert	40:20.8	1. M40	PB beim TuS
Benjamin Klappert	46:27.2	6. M30	PB